

Santiago Creel: 'Estoy puesto para 2024; a mí me tocó construir Va por México'

En entrevista con Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, <u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre las condiciones del PAN para quienes aspiran a la candidatura presidencial.

"Me parece bien que los partidos y las organizaciones sociales lleguen a un acuerdo. Como quieran, yo quiero, lo que sí pido es que haya debate. Aspiro a la



presidencia porque tengo la experiencia y porque le debo todo lo que he hecho al país", externó.

De acuerdo con el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, quien aspire a la candidatura de la alianza Va por México deberá contar con el 45% de conocimiento social, el 15% de intención de voto y el respaldo social demostrado con un millón de firmas.

"Estoy decidido, estoy puesto, sé los problemas más difíciles que vive el país. Conmigo no van a contar para desunir lo que tanto trabajo nos costó, a mí me tocó poner tabique tras tabique para crear está alianza", agregó.

De acuerdo con la más reciente edición de la "encuesta de encuestas" de PollsMx, Santiago Creel se encuentra el onceavo lugar del Ranking Presidencial.

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/5/26/santiago-creel-estoy-puesto-para-2024-mi-me-tococonstruir-va-por-mexico-594037.html